

HARFENMUSIK ZUM ABSCHIED

Musikalische Begleitung von Trauerfeiern

„Abschied nehmen gehört zu den schwierigsten Aufgaben im Leben. Den letzten Weg eines Menschen würdevoll zu gestalten und die Trauernden mit meiner Musik zu begleiten ist mir ein persönliches Anliegen.“





*"Wünschen Sie diese besondere Art
der musikalischen Umrahmung einer
Verabschiedung, stehe ich Ihnen gerne zur
Verfügung."*

Das musikalische Repertoire reicht von Alter
Musik bis hin zu modernen Kompositionen.

20–30 Minuten Hintergrundmusik und
3–4 Stücke während der Verabschiedung

20–30 Minuten
ausschließlich Hintergrundmusik

3–4 Stücke
während der Verabschiedung

Musikalischer Sonderwunsch
(nach Absprache)

Fotografie: Elisabeth Wallisch, Grafikdesign: Cornelia Haiden, BA



MAG. EVA-MARIA WALLISCH

Studium an der Universität für Musik
und darstellende Kunst Wien

Lehrtätigkeit an verschiedenen
Musikschulen in Niederösterreich

Freischaffende Musikerin

Tel. 0676/957 24 24
contact@harpinthedark.at